

FEYZIN

Les marcheurs de l'AFA Feyzin-Vénissieux au top

Ce week-end à Aubière (Auvergne) lors des championnats de France des jeunes, le marcheur feyzino-vénissien Kévin Campion a décroché son 8e titre national sur 5 000 mètres. Dans le temps de 20' 27"38, Il établit ainsi un nouveau record Rhône-Alpes. « Mon temps n'est pas trop mauvais, j'étais dans un bon jour. Par contre, ma technique m'a déçu. J'ai beaucoup de mal à respirer en salle donc, à partir du 3 000 m, j'ai tendance à perdre mes moyens. L'athlète qui me suivait a été disqualifié. A partir de ce moment-là, je me suis dit que c'était gagné et j'ai pu me concentrer sur ma technique »,



**Kevin Campion (au milieu)
sur la plus haute marche
du podium / Photo AFA**

explique le champion. Autre bonne nouvelle, la 3^e place de Yoviane Likweti aux 3 000 m marche cadette. A noter les participations d'Annette Likweti (9^e au poids) ; Laura Gautheron (6^e au 60 m espoir).